

Biographie

Dernière mise à jour : 04-12-2007

D'origine charentaise, professeur d'éducation physique, licencié en philosophie, international de rugby, haltérophile de bon niveau, artiste peintre à ses heures, tel est le profil de cet homme d'exception

Né le 21 Mars 1911 à Bizerte, mort le 20 Décembre 1994.

Il fit tout d'abord un parcours académique des plus classiques mais particulièrement complet :

- doctorat en philosophie,
- Études de droit,
- médecine.

Il fut ensuite au contact des grands naturopathes et humanistes de l'époque, tout d'abord aux USA : Lutz, Mac-Fadden, Krishnamurti puis en France : Carton, Mono, Dr Georges Rouhet, Edmond Desbonnet, ce qui lui permit de continuer ses recherches et de mettre au point sa synthèse : la naturopathie orthodoxe .

Cette synthèse consiste en la réunion de toutes les techniques de ces illustres praticiens, au service de la restauration de la force vitale du patient, ce qui permet à son corps de rétablir naturellement la santé ; c'est ce que l'on appelle l'auto-guérison.

Comme souvent, ce fut une épreuve dans le milieu familial qui le força à mettre ses connaissances en pratique : son beau fils condamné par la médecine (leucémie) qu'il guérit en 2 ans. Le bouche à oreille lui amena ensuite de nombreux patients. Il se sentit obligé de sillonner la France pour soigner et répandre la bonne parole puis, plus tard, le monde entier dans le cadre de la Fédération Mondiale des Naturopathes (qui regroupait 46 pays en 1995).

Il créa la première Faculté libre de Naturopathie en France en 1935 puis Il dispensa ensuite généralement la naturopathie sans aucune restriction par ses conseils, sa méthode et ses ouvrages. Il ne vivra que pour elle pendant 60 ans.

Il est considéré comme ayant formé la quasi-totalité des chefs d'école actuels de la naturopathie française.